



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Por primera vez una mujer será directora del MI6 británico

Por primera vez en sus 116 años de historia el mítico MI6 —el servicio de inteligencia exterior de Gran Bretaña— estará dirigido por una mujer. Y es que hoy se oficializó el nombramiento de Blaise Metreweli, como nueva directora general del organismo, cargo que asumirá a fin de año. Metreweli (de 47 años) es antropóloga de la Universidad de Cambridge, y ha estado ligada a los servicios de seguridad británicos desde 1999 donde se ha especializado en temas de Medio Oriente y europeos; actualmente es directora de la división de tecnología e innovación del MI6, sección encargada, entre otras cosas, de mantener el secreto de los agentes encubiertos.